

## Un total de 148 estudiantes sanestebinos de séptimo básico recibieron sus computadores gracias a la Beca TIC 2025 de Junaeb

Enmarcado en el éxito la entrega de las becas de acceso a la tecnología, informática y comunicaciones, se desarrolló con

de la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb), a 148 estudiantes de séptimo básico de seis establecimientos educacionales de San Esteban.

Cabe señalar que este beneficio, además, contempla un servicio de internet gratuito por un año, lo que favorecerá el proceso de estudio y permitirá a los escolares acceder a la información de manera más rápida y eficiente.

En la entrega, se contó con la participación del jefe biprovincial de Junaeb, **Javier González**; el administrador municipal, **Raúl Iduarte**; el jefe biprovincial de DEPROV, **Miguel Caro**; además de representantes del Departamento de Edu-



Un total de 148 estudiantes sanestebinos de séptimo básico recibieron sus computadores.

### EXTRACTO

**REMATE.** Juzgado de Letras, Garantía y Familia de Putaendo, en causa Rol C-80-2023 caratulado "Banco del Estado de Chile con Gajardo", se fijó fecha de subasta para el **día 2 de junio de 2025 a las 12:00 horas**, la cual se realizará mediante video conferencia en plataforma Zoom, si bien en la plataforma virtual consta enlace de conexión, se hace presente que el remate se realizará debiendo ingresar a siguiente link: <https://zoom.us/j/8566609526>, que todo interesado en participar en el remate deberá cumplir las exigencias indicadas en la bases del remate y en la resolución de 19/04/2024, folio 123 y su modificación, respecto a inmueble ubicado en el lugar Granallas, dirección Calle Los Pinos sin número, comuna de Putaendo, Provincia de San Felipe, Región de Valparaíso, que tiene una superficie aproximada de quinientos setenta coma noventa metro cuadrados, denominado Sitio Cuatro, según plano número V- uno- tres mil doscientos ochenta y cuatro, archivado bajo el número ciento ochenta y cuatro, inscrito a foja 1188 N°581 del Registro de Propiedad del año 2003 del Conservador de Bienes Raíces de Putaendo, de propiedad de Don Leonardo Gajardo Mondaca. Mínimo para la postura \$5.516.284, que corresponde a la tasación fiscal del bien embargado primer semestre de 2025. El precio total de la adjudicación, deberá ser pagado al contado, mediante Cupón de pago en Banco Estado o depósito en la cuenta corriente bancaria del Tribunal, a más tarde dentro del tercer día hábil contado desde la fecha del remate. Todo postor, excepto el banco ejecutante (quien tomará parte en la subasta como postor con cargo sus créditos), para tomar parte en el remate deberá rendir caución por un valor equivalente al 10% del mínimo fijado para las posturas. En cuanto a esta garantía, esta ha de llevarse a efecto a través de depósito judicial en el Banco Estado en la cuenta corriente del Tribunal Nro. 22.100.000.555 hasta las 14.00 horas del día anterior a la fecha del remate. No se aceptará otro medio para constituir garantía. Los interesados, hasta las 14.00 horas del día anterior a la fecha del remate, también deberán ingresar en la sección

cación Municipal, docentes, apoderados y los propios estudiantes beneficiados.

Precisamente, el jefe biprovincial de Junaeb se refirió a esta entrega, afirmando que «hoy San Esteban tuvo la oportunidad de iniciar este proceso de entrega de la Beca TIC 2025 en la provincia de San Felipe-Los Andes. Son 148 estudiantes fueron beneficiados con este computador

con garantía y equipo con un año de banda ancha, que les va a permitir que no solamente puedan realizar sus trabajos escolares y estudios, sino que también lo podrán utilizar para recrearse y disfrutar».

Por su parte, el administrador municipal, **Raúl Iduarte**, agradeció el apoyo de Junaeb y valoró el trabajo que promueven por aportar mayores herramientas para las niñas y niños, señalando que «este es un beneficio muy esperado durante todo el año, que genera mucha expectativa. Por eso, es que a los 148 estudiantes de séptimo básico que beneficiados, los llamamos a darle un buen uso y también llamamos a los padres, para que los asesoren y acompañen en su uso. Por supuesto, queremos que este beneficio sea un aporte al aprendizaje de todos los estudiantes», señaló.

Pero sin duda, que los más contentos estaban fueron los 148 estudiantes de la comuna que recibieron su dispositivo, quienes comentaron «le daré un muy buen uso a este computador y lo voy a cuidar mucho».

«Para mí es genial, porque yo nunca he tenido un computador propio y lo ocuparé para hacer las tareas y todos los pedidos que hagan de la escuela», señalaron demás.

«Yo estoy bastante agradecida de que el Ministerio (de Educación) y Junaeb nos dé la posibilidad de poder tener un computador y así fomentar la educación, que aprendamos a investigar y buscar más información».

Las escuelas beneficiadas fueron Pablo Neruda (55), El Corazón (23), Silvio Zenteno (26), Inclusiva San Lorenzo (5), Mixta Lo Calvo (26), Básica Libertad (23).